Palmira, Jueves 3 de Agosto de 2017, Número 1174.14.518

# APLAZADA LA ENTREGA DE NUEVOS CRUCES SEMAFÓRICOS Y ADECUACIONES EN LUGARES DE ALTA ACCIDENTALIDAD EN PALMIRA

La Alcaldía y la Secretaría de Tránsito, dieron a conocer que atendiendo solicitud de la comunidad, la entrega de nueve cruces semafóricos y siete adecuaciones de semáforos, a ser inaugurados en actos previstos para hoy, ha quedado aplazada para próximos días. El Secretario de Tránsito, Jorge Enrique Calero Caicedo, manifestó que la determinación se adoptó teniendo en cuenta que los voceros de la comunidad han solicitado mayor pedagogía sobre el uso de los nuevos semáforos en los cruces viales, con el fin de optimizar su uso y disminuir los errores e infracciones que se puedan cometer en atención a la nueva medida.

El funcionario añadió, que este fin de semana se aplicarán nuevas pruebas técnicas y medición de tiempos requeridos en los nuevos cruces semafóricos, optimizando su puesta en funcionamiento para garantizar la seguridad de los conductores y peatones. Esta entrega hace parte de la campaña "Semaforizando por la vida", que busca garantizar la seguridad vial a los actores de las vías, salvaguardando su integridad y la disminución de accidentes. Las obras tuvieron un valor de \$ 774 millones, recursos provenientes de las multas que cancelan los infractores, que a su vez son reinvertidos por la Administración en señalización y semáforos en la parte urbana y corregimientos. La nueva fecha se dará a conocer próximamente. Los nuevos puntos de semaforización a ser entregados son los siguientes: Calle 47 con carrera 34, calle 30 con carrera 18, calle 32 con carrera 29, calle 47 con carrera 39, calle 42 con carrera 5ª, calle 32 con carrera 33 A, calle 47 con carrera 34 C, y avenida 9ª con calle 10 entrada al corregimiento de Rozo.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo.

## CON NUEVA SEDE LA PERSONERÍA MUNICIPAL DE PALMIRA FORTALECE LA PRESTACIÓN DE SUS SERVICIOS A LA COMUNIDAD

La Personería Municipal de Palmira inaugurará este viernes 4 de agosto con una sencilla ceremonia, su nueva sede ubicada en la carrera 24 #21-20 contiguo al Comando Sur de la Policía Nacional, en un acto protocolario que contará con la presencia del Alcalde Jairo Ortega Samboní. El evento se iniciará con una eucaristía que se celebrará a las 7:30 a.m. El Personero Municipal Efraín Rojas Doncel, expresó:" Atendiendo las recomendaciones formuladas por la Dirección de Gestión del Riesgo y los dictámenes de salud ocupacional, en las cuales se especifica que la anterior sede no cumplía con las normas aptas para garantizar las mejores condiciones para los servidores y para la comunidad, el Alcalde Jairo Ortega Samboní nos adjudicó estas nuevas oficinas". El funcionario agregó: "Aquí estaremos en capacidad de fortalecer el espacio de atención y de la prestación de los servicios de los cuales tenemos un amplio flujo de participación con respecto a las acciones constitucionales, judiciales, procesos disciplinarios, servicios públicos y atención a las víctimas del conflicto armado entre otros". Se convoca a los medios de comunicación a participar del acto de inauguración de la nueva sede de la Personería Municipal de Palmira.

Escrito por: Andrea Morales.



## ALCALDE JAIRO ORTEGA PRESIDIRÁ CONMEMORACIÓN DEL DÍA DEL EJÉRCITO NACIONAL ESTE VIERNES 4 DE AGOSTO

En el marco de la celebración del Día del Ejército Nacional que se conmemora en todo el país cada 7 de agosto, el Alcalde Jairo Ortega Samboní presidirá la ceremonia que en reconocimiento a la heroica labor de sus componentes se realizará este viernes 4 de agosto, a las 8:30 a.m. en la zona peatonal frente al Parque de Bolívar. El acto es una muestra de gratitud y respaldo de la sociedad civil en cabeza del mandatario, a los hombres que exponen a diario su vida por defender la integridad de los colombianos de bien. El Coronel Carlos Zapata, Secretario de Seguridad indicó: "La ceremonia militar, a la que la comunidad podrá asistir, incluye honores a la bandera, una invocación a Dios por parte de la Diócesis de Palmira, condecoraciones a varios hombres del Ejército que en Palmira se han distinguido por su alto nivel de compromiso, palabras del Mandatario local y del Comandante de Batallón Agustín Codazzi, T.C. Fabián Andrés Varela". Se convoca al gremio de periodistas para que acompañen la actividad.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

## PALMIRA PRIMER MUNICIPIO DEL VALLE EN APLICACIÓN DEL MODELO DE GOBIERNO EN LINEA DICE MINISTERIO DE LAS TIC

La administración del Alcalde del Municipio de Palmira, *Jairo Ortega Samboní* acaba de ser reconocida por el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, MinTIC, como el primer municipio del Valle del Cauca, en implementar con eficacia y eficiencia, el acceso a la información pública mediante la puesta en marcha de la Estrategia de Gobierno en Línea, GEL, que forma parte del Plan de Desarrollo 2016-2019, en el programa 'Palmira con buen Gobierno'. La Administración Municipal de Palmira obtuvo 81 puntos sobre 100 posibles, superando la puntuación alcanzada por la Gobernación del Valle y el Municipio de Cali. La Estrategia GEL es el nombre que recibe el modelo de gobierno electrónico (e-government) que en Colombia busca construir, desde las regiones, una atención al público más participativa, transparente y eficiente, gracias a la buena aplicación de las TIC. Pero, ¿cómo logró la administración obtener esta notable calificación en el manejo del subprograma 'Palmira hacia una ciudad inteligente'?

La ingeniera María Rosario Tasamá, Directora de Tecnología, Innovación y Ciencia, TIyC, de la Alcaldía de Palmira, lo explica mejor: "Primero se pensó en un trabajo para fortalecer los servicios que ofrece la Administración al usuario interno y externo, consolidando así la comunicación con los ciudadanos, brindando cada vez un mejor servicio. Para concretarlo se estructuraron cuatro componentes TIC: Gobierno abierto (de acuerdo con la Ley 1712 de 2014, o Ley de Transparencia Pública), TIC de servicios; de gestión y, finalmente, el TIC de la seguridad y privacidad de la información. Por eso, en el índice de GEL territorial que mide el MinTIC, superamos a Cali e incluso a la Gobernación del Valle". Esto significa, agrega la funcionaria, que desde la Alcaldía se prestan los mejores servicios, empoderando y generando confianza entre la comunidad, porque por Palmira, vale la pena informar.

Escrito Por: John Tenorio.



#### **Hugo Salas**

Director de Comunicaciones Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365 Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533 hugo.salas@palmira.gov.co